

Protokoll

112. Sitzung | Wintersemester 2025 - 2026



Gremium:	Campus-ASTA Furtwangen
Termin:	12.01.2026
Zeit:	13.00 Uhr
Ort:	ASTA Büro (B 0.03)
Mitglieder:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Annika Desing [ADE] <input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer [AMA] <input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AWA] <input checked="" type="checkbox"/> Ben Barfuß [BBA] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DGE] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FGO] <input type="checkbox"/> Felix Wolf [FWO] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JSC] <input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KLÜ] <input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LLA] <input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LPU] <input type="checkbox"/> Marian Walter [MWA] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [MLA] <input type="checkbox"/> Marvin Ruppert [MRU] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MSC] <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NLE] <input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SBA] <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SHE] <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TUL] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TGO] <input type="checkbox"/> Ralf Speer [RAS] <input type="checkbox"/> Pascal Fritzinger [PFR] <input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski [SBR] <input type="checkbox"/> Bennett Müller [BMÜ]</div>
Sachverständige:	<div><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians <input type="checkbox"/> Lia Littwin <input checked="" type="checkbox"/> Florian Bersch <input checked="" type="checkbox"/> Leon Heller <input type="checkbox"/> Leon Schmid <input type="checkbox"/> Daniel Drüsedau <input checked="" type="checkbox"/> Robin Roestenburg <input type="checkbox"/> Marc Schmitt <input checked="" type="checkbox"/> Christian Weidemann <input checked="" type="checkbox"/> Maximilian Wittwer <input checked="" type="checkbox"/> Maria Ganter</div>
Schriftführung:	Kai-Luka Lüthje
Vorsitz:	Tim Goldschmidt

Agenda

1	Organisatorisches	1
1.1	Begrüßung	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 111. Sitzung	1
1.3	Bestätigung der 112. Tagesordnung	1
1.4	Ankündigungen	1
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	2
2.4	Referat: Marketing	2
2.5	Referat: Eventmanagement	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik	3
3	Campus Fachschaften	3
3.1	Fachschaft I	3
3.2	Fachschaft III	3
3.3	Fachschaft IV	3
4	Weitere Agendapunkte	3
4.1	Wahlhelfer Gremienwahl	3
4.2	Fazit Skiausflug	3
5	Sonstiges	4
5.1	Klamotten Bestellung	4
5.2	Hüttenwochenende Ausflug Sommersemester Standortübergreifend	4

Protokoll

Beginn: 13:15

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

Die Sitzung wird eröffnet und die Beschlussfähigkeit festgestellt.

1.2 Bestätigung des Protokolls der 111. Sitzung

Das Protokoll der 111. Sitzung(Nr. 111) wird als bestätigt erklärt.

1.3 Bestätigung der 112. Tagesordnung

Die 112. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.4 Ankündigungen

– **TGO:** 41. StuRa Sitzung 13.01.2026 19 Uhr Furtwangen

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Referatsgründung Freiburg

- **LPU:** Zwei Referatsgründungen für Freiburg. Zwei Anträge wurden hochgeladen: Rennrad- und Schwimm-Referat.
- **FGO:** Darf die Fachschaft 3 das selber beschließen. Das Muss nicht zwingend in den AStA.
- **TGO:** Können die auch selber gründen, sollte kein Problem sein.
- **TGO:** Abstimmung zur Gründung Rennrad Ref.

Einstimmig angenommen.

- **NLE:** Wir brauchen einen Hinweis, damit Nicht-Schwimmer darauf hingewiesen werden, dass es keine Hilfe gibt.
- **TGO:** Abstimmung zur Gründung Schwimm Ref.

Einstimmig angenommen.

2.4 Referat: Marketing

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

2.5 Referat: Eventmanagement

2.5.1 13.01 Afterparty DAJOO 21:00

- **MLA:** David Katalenic hat morgen seine Vorführung für seine Bachelor Thesis und würde gerne eine Afterparty dafür haben. Wir würden das Ganze so organisieren.
- **MLA:** Es gibt eine neue Regelung und wir müssen es jetzt immer 2 Wochen davor anmelden, wenn wir eine Veranstaltung haben.
- **KLÜ:** Beschwerd sich: Das Dart-Ref wurde erst sehr spät informiert.
- **MLA:** Entschuldigt sich und bittet um Hilfe für das Aufräumen der AC und des Lagers.

2.5.2 21.01 Afterparty Medianight 20:00

- **MLA:** Es sollten Leute helfen für die Medianight und es müssten Leute da sein, die in der Pause Getränke ausgeben.
- **MLA:** Ben Barfuß und Julian Demmel helfen.
- **SBA:** Aber wir als FA IV wollten ein paar Stände machen und wir kümmern uns um die Pausenbewirtung.

2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

3 Campus Fachschaften

3.1 Fachschaft I

3.1.1 13.01. Waffelstand

- **AMA:** Der Stand findet erst am 23.01. statt und wurde somit vom 13.01. verschoben.

3.2 Fachschaft III

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

3.3 Fachschaft IV

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten.

4 Weitere Agendapunkte

4.1 Wahlhelfer Gremienwahl

- **FGO:** Wir brauchen Leute, die Sigi F. bei der Wahl helfen.
- **FGO:** Max und Ralf helfen als Wahlhelfer.
- **SF:** Bei Fragen einfach zu mir kommen, dann spreche ich das durch.

4.2 Fazit Skiausflug

- **TGO:** Es sind alle wieder hergekommen und es war ein spaßiges Wochenende und es hat alles geklappt. Es gab leider 8 Absagen aus anderen Gründen.
- **TGO:** Wir bekommen sehr wahrscheinlich eine Rechnung für eine Reinigung in einem Bus, da ein Sitz etwas verdreckt wurde.

5 Sonstiges

5.1 Klamotten Bestellung

- **TGO:** Die Bestellungen werden nächste Woche getätigt. Wer etwas möchte, einfach auf die Liste packen.
- **TGO:** Link: <https://www.dhteamsport.de/teamshops/asta/>
- **TGO:** Eintragen unter: <https://hedgedoc.vst.hs-furtwangen.de/6eCiJ88GRgivklYnV4y2UA?view>

5.2 Hüttenwochenende Ausflug Sommersemester Standortübergreifend

- **TGO:** Wir sollten jemanden haben, der Lust hat das Ganze zu planen. Einfach melden bei Tim G.
- **TGO:** Termin 1: 8.-10.05.2026
- **TGO:** Termin 2: 17.-19.04.2026
- **TGO:** Planungspersonen gesucht?

Schluss: 13:45

Vorsitz der 113. Sitzung